Hessisches Landesamt für Naturschutz, Umwelt und Geologie



Pressemitteilung

Informationsstand zum Tag gegen den Lärm

Wiesbaden, 20. April 2018 - Am 25. April 2018 findet der 21. Tag gegen Lärm – International Noise Awareness Day statt. Der Tag gegen Lärm steht dieses Jahr unter dem Motto "Laut war gestern!".

Das Hessische Landesamt für Naturschutz, Umwelt und Geologie (HLNUG) und die Stadt Wiesbaden werden an diesem Tag mit einem gemeinsamen Informationsstand vor dem Rathaus der Stadt Wiesbaden die Aufmerksamkeit auf die Ursachen von Lärm und seine Wirkungen lenken.

Von 9:00 bis 16:00 Uhr werden neben allgemeinen Informationen rund um das Thema Lärm u. a. auch die aktuellen Ergebnisse der Umgebungslärmkartierung präsentiert. Anhand von Hörbeispielen können sich Besucher einen Eindruck von Lärmeinwirkungen verschiedener Quellen machen. Darüber hinaus kann die Lautstärke mitgebrachter Kopfhörer vermessen werden und die Besucher haben die Möglichkeit mit einem mobilen Handpegelmesser eigene Lärmmessungen durchzuführen.